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Council of Europe & WADA: Therapeutic Use Exemptions 
Symposium 
 
Date: 11 December 
 
Location: Strasbourg, Council of Europe, Agora (Room G03) 
 
Highlight: The Council of Europe Monitoring Group of the Anti-Doping Convention and 
the World Anti-Doping Agency (WADA) organise the second Symposium for Chairs of 
Therapeutic Use Exemptions Committees (TUEC), following the success of the Bonn 
edition (2006).  
 
Description: The Symposium aims at an exchange of knowledge between 145 experts 
coming from more than 60 countries on the Therapeutic Use Exemptions’ decision 
making processes, and on the revised WADA International Standard for Therapeutic 
Use Exemption (entered into force on 1 January 2009). Athletes may have illnesses or 
conditions that require them to take specific medications falling under the Prohibited List: 
a Therapeutic Use Exemption (TUE) may give them the authorisation to use the 
medicine. 
 
More info: www.coe.int/sport and www.wada-ama.org 
 
Contact:  Frédérique Privat de Fortunié, frederique.privat-de-fortunie@coe.int, tel : +33 
(0) 3 88 41 28 35 
 
 
Conseil de l’Europe et AMA : symposium sur l’autorisation 
d’usage à des fins thérapeutiques 
 
Date : 11 décembre 
 
Lieu : Strasbourg, Conseil de l’Europe, Agora (salle G03) 
 
Aperçu : Le Groupe de suivi de la Convention contre le dopage du Conseil de l’Europe 
et l’Agence mondiale antidopage (AMA) organisent le deuxième Symposium pour les 
présidents de comités pour l’autorisation d’usage à des fins thérapeutiques (CAUT), à la 
suite du succès de l’édition 2006 à Bonn. 
 
Description : Ce symposium vise à permettre à 145 experts de plus de 60 pays 
d’échanger des connaissances sur les processus de prise de décisions en matière 
d’autorisation d’usage à des fins thérapeutiques et sur le Standard international pour 
l’autorisation d’usage à des fins thérapeutiques de l’AMA, révisé et entré en vigueur le 
1er janvier 2009. Les athlètes peuvent être atteints de maladies ou d'affections qui les 
contraignent à prendre des médicaments spécifiques visés par la Liste des interdictions : 
une autorisation d’usage à des fins thérapeutiques peut alors leur être délivrée pour 
qu’ils puissent prendre le médicament en question. 
 
Pour en savoir plus : www.coe.int/sport et www.wada-ama.org  
 
Contact :  Frédérique Privat de Fortunié, frederique.privat-de-fortunie@coe.int, tél. : +33 
(0) 3 88 41 28 35 
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